



MARKTGEMEINDE
EURATSFELD
3324 Euratsfeld, Marktplatz 1
Telefon 07474 240
Telefax 07474 240-75
E-Mail gemeinde@euratsfeld.gv.at

VERHANDLUNGSSCHRIFT **über die** **Sitzung des Gemeinderates** **am 2. Mai 2019, im Sitzungssaal der Gemeinde**

Beginn: 20.00 Uhr

Ende: 21.50 Uhr

Die Einladung erfolgte am 24. April 2019 nachweislich.

Anwesend waren:

1. Bgm. Johann WEINGARTNER
2. Vzbgm. Johann ENGELBRECHTSMÜLLER
3. GGR Andrea STADLBAUER
4. GGR Andreas HAAG
5. GGR Maria WINKLER
6. GGR Ernst STIX
7. GGR Regina ZAHLER
8. GR Franz RAAB
9. GR Christian DEINHOFER
10. GR Andreas MOCK
11. GR Christoph PRUCKNER
12. --
13. GR Andreas KLOIMWIEDER
14. GR Ulrike PERNDL
15. GR Martin GABLER
16. GR Dr. Elisabeth MOCK
17. GR Johannes GUGER
18. GR Ewald ROTTENSCHLAGER
19. GR Lukas STADLBAUER
20. GR Raimund SALZMANN
21. --

Entschuldigt abwesend: GR Franz LERCHBAUM, GR Georg WAGNER

Weiters anwesend waren: Amtsleiter Leopold Koblinger, Kassenverwalterin Jasmin Deinhofer,
VB Gerald Zehetgruber

Vorsitzender: Bürgermeister Johann WEINGARTNER

Die Sitzung war öffentlich und beschlussfähig.

Schriftführerin: VB Rosemarie DEMEL

Tagesordnung:

1. Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit
2. Genehmigung des letzten Protokolls
3. Fremdwährungskredite – Bericht – Konvertierung
4. Kassaprüfung Pfarr-Gemeinde-Zentrum
5. Neubau Gemeindeamt – Umbau Bestand
6. Berichte

Nicht öffentlicher Teil der Gemeinderatssitzung

7. Ankauf von Grundstücken
8. Ehrungen

1. Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Bürgermeister Johann Weingartner eröffnet die Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit fest.

2. Genehmigung des letzten Protokolls

Nach Befragung der Protokollführerin stellt der Bürgermeister fest, dass gegen die Verhandlungsschrift über die Sitzung des Gemeinderates am 11. April 2019 keine Einwände erhoben wurden, das Protokoll gilt daher als genehmigt.

3. Fremdwährungskredite – Bericht – Konvertierung

Wie schon in einigen Sitzungen zuvor besprochen, muss überlegt werden, ob die Schweizer Franken-Darlehen (derzeit insgesamt in Höhe von ca. € 670.000) konvertiert werden sollen.

Nach kurzer Beratung beschließt der Gemeinderat einstimmig, dass der Wechselkurs weiter beobachtet werden soll und dass die Darlehen, wie bereits in der Gemeinderatssitzung am 7. November 2017 beschlossen, bei einem Wechselkurs von 1 : 1,20 konvertiert werden sollen.

4. Kassaprüfung Pfarr-Gemeinde-Zentrum

GGR Andreas Haag hat im Namen der Pfarre eine Prüfung der Finanzen des Pfarr-Gemeinde-Zentrums beantragt, da die Rechnungslegungen für den Umbau nun abgeschlossen sind. In der Benützungsvereinbarung ist festgehalten, dass der Bürgermeister und der Vorsitzende des Prüfungsausschusses die Finanzgebarung des Pfarr-Gemeinde-Zentrums auf Basis eines begründeten Antrages zu prüfen haben. Über die ausreichende Begründung hat der Gemeinderat zu entscheiden.

Auf Antrag von GGR Andreas Haag beschließt der Gemeinderat einstimmig, dass der jetzige Antrag auf Überprüfung der Finanzgebarung des Pfarr-Gemeinde-Zentrums nach Abschluss der Bauarbeiten ausreichend für eine solche begründet ist und eine Überprüfung daher in aller nächster Zeit zu erfolgen hat. Ein Termin wird zwischen GGR Haag und Prüfungsausschussobmann Andreas Kloimwieder vereinbart.

Außerdem beschließt der Gemeinderat auf Antrag des Bürgermeisters einstimmig, dass eine solche Überprüfung der Finanzen der Pfarre in Bezug auf den Betrieb des PGZ (wie in der Benützungsvereinbarung festgehalten) jährlich durch den Bürgermeister und den Vorsitzenden des Prüfungsausschusses nach Terminabsprache mit den Verantwortlichen der Pfarre (im selben Zeitraum, in dem auch die Kirchenrechnung erstellt und aufgelegt wird) zu erfolgen hat.

5. Neubau Gemeindeamt – Umbau Bestand

5.1.

Im Zuge der Dachdeckerarbeiten beim Neubau des Gemeindeamtes wurde festgestellt, dass das verbleibende alte Dach samt Dachrinnen über dem jetzigen Gemeindeamt und über den Räumlichkeiten der Raiffeisenbank schon sehr schadhaft ist. Es muss nun überlegt werden, ob es ebenfalls ausgetauscht werden soll. Für die Sanierung des Dachstuhls, für die Spenglerarbeiten und für die Erneuerung der restlichen Dachfläche gibt es ein Angebot der Firma Hörmann aus Euratsfeld in Höhe von € 75.695,84 inkl. Mehrwertsteuer.

Es wird vorgeschlagen, dass zumindest an dem Gebäudeteil über den Räumlichkeiten der Raiffeisenbank das Dach erneuert werden soll, weil hier auch die Fassade neu gemacht wird.

Eine Entscheidung darüber soll es in der nächsten Gemeinderatssitzung geben. Bis dahin soll das Angebot geprüft werden, welches die Erneuerung des Daches und die Sanierung des Dachstuhls und der Dachrinnen nur für diesen genannten Gebäudeteil umfasst.

Außerdem soll bis dahin von der Bauaufsicht (Büro Hackl) eine grobe Kostenaufstellung über die, bis jetzt erbrachten Leistungen, vorgelegt werden.

5.2.

Es muss auch in nächster Zeit überlegt werden, wie die Außenanlagen (Parkplätze, Grünanlage, Geländer) und die Ausfahrt aus dem Parkbereich beim neuen Gemeindeamt gestaltet werden sollen. Außerdem muss in diesem Zuge nochmals über die schon einmal angedachte Einbahnregelung in der Mozartstraße diskutiert werden, da sich die Verkehrssituation in nächster Zeit ändern wird. Eine diesbezügliche Verkehrsverhandlung ist vorgesehen. Vorschläge für das Geländer sollen von der Firma Hülmbauer angefordert werden.

5.3.

Leopold Teufl vom Büro Hackl hat einen Entwurf erstellt, wie der Eingang im Bereich des jetzigen Gemeindeamtes gestaltet werden könnte.

6. Berichte

6.1. Berichte des Bürgermeisters:

6.1.1.

Betreffend künftige Nutzung des Grundstückes 1339/1 (Schauer Haus), wird für 27. Mai 2019, 20 Uhr, eine Sitzung des Gemeindeprojekteausschusses vereinbart.

Einige Anrainer haben Interesse bekundet, dass sie eine Teilfläche davon erwerben wollen. Es gibt auch eine Interessentengruppe, die das gesamte Grundstück eventuell kaufen möchte.

6.1.2.

Der Bürgermeister lädt die Gemeinderäte zur Florianifeier am 5. Mai in Aigen ein, wo auch die neu angekaufte Tragkraftspritze gesegnet werden wird.

6.1.3.

Der Bürgermeister ersucht die Gemeinderäte um ihre Mithilfe bei der EU Wahl am 26. Mai 2019.

6.2. Weitere Berichte:

6.2.1.

GR Andreas Kloimwieder berichtet in seiner Funktion als Gemeindevertreter in den Schulgemeinden in Amstetten und als Vertreter im Prüfungsausschuss des GAV über die Prüfungen der dortigen Rechnungsabschlüsse.

Nicht öffentlicher Teil der Gemeinderatssitzung

Auf Antrag des Vorsitzenden beschließt der Gemeinderat einstimmig bei den Tagesordnungspunkten 7 und 8 den Ausschluss der Öffentlichkeit.

Beratung und Beschlussfassung sind daher in einem eigenen Protokoll festgehalten.

Der Bürgermeister weist auf die Verschwiegenheitspflicht der Gemeinderäte hin.

7. Ankauf von Grundstücken

8. Ehrungen

Diese Verhandlungsschrift wurde in der Sitzung des Gemeinderates am 25.06. 2019 genehmigt.


.....
Bürgermeister


.....
Schriftführerin


.....
Protokollfertigerin Volkspartei Euratsfeld


.....
Protokollfertiger SPÖ


.....
Protokollfertiger DIE GRÜNEN EURATSFELD